

# HOME TEXTILE

Central Asia Expo

22-я Международная Выставка  
Домашнего Текстиля

The 22nd International  
Home Textile Exhibition

**22-24**

Июня/June  
**2026**



Казахстан, Алматы  
Выставочный Центр  
«Атакент»

Kazakhstan, Almaty  
Exhibition Centre  
“Atakent”

[www.hometextileexpo.kz](http://www.hometextileexpo.kz)

Международная выставка **CENTRAL ASIA HOMETEXTILE 2026** — самое крупное в Казахстане специализированное мероприятие в сфере текстильной промышленности.

The international exhibition **CENTRAL ASIA HOMETEXTILE 2026** is the largest specialized event in the textile industry in Kazakhstan.



## РАЗДЕЛЫ ВЫСТАВКИ Exhibition Sections

Текстиль для спальни

Текстиль для ванной

Текстиль для кухни

Интерьерные ткани

Оформление окон

Солнцезащитные системы

Декорирование стен

Обивочные ткани

Ковры и напольные покрытия

Ковры ручной работы

Текстиль для HoReCa

Текстиль для детей

Текстильные технологии

Bedroom textile

Bathroom textile

Kitchen textile

Interior fabrics

Window decoration

Sun protection systems

Wall decoration

Upholstery fabrics

Carpets and floor coverings

Handmade carpets

Textile for HoReCa

Textile for children

Textile technologies



>14  
стран  
countries

**Экспоненты более чем из 14 стран**, таких как: Казахстан, Россия, Беларусь, Турция, Бельгия, Франция, Германия, Испания, Италия, Польша, Индия, Южная Корея, Узбекистан, Кыргызстан, Пакистан и др.

**Exhibitors from over 14 countries**, such as: Kazakhstan, Russia, Belarus, Turkey, Belgium, France, Germany, Spain, Italy, Poland, India, South Korea, Uzbekistan, Kyrgyzstan, Pakistan, etc.

B2B  
платформа  
platform

Мы обеспечиваем комфортные условия для делового общения, маркетинговую информацию **на единой B2B платформе**, насыщенную деловую программу, открываем возможности выхода на рынок Центральной Азии.

We provide comfortable conditions for business communication, marketing information **on a single B2B platform**, rich business program, opportunities for reaching the Central Asian market.

>6700

**Посетители:** импортеры и дистрибьюторы, региональные дилеры, представители оптовых компаний, владельцы сетей специализированных розничных магазинов, менеджеры по закупке крупных магазинов и ведущих торговых сетей, управляющие торговыми домами, магазинами хозяйственных товаров, бытовой техники, дизайнеры интерьера, рестораторы, представители гостиничного бизнеса и другие специалисты.

**Visitors:** importers and distributors, regional dealers, representatives of wholesale companies, network owners of specialized retail stores, purchasing managers of large stores and leading retail chains, managers of trading houses, household goods and appliances stores, interior designers, restaurateurs, representatives of the hotel business and other specialists.

продвижение  
promotion

Помимо общей рекламной кампании для выставки Central Asia Hometextile 2026 **индивидуально для каждого участника** мы запускаем работу call-центра, рассылку по электронной почте, анонсируем участие компании в наших социальных сетях, с целью увеличения эффективности ее участия.

In addition to the general advertising campaign for Central Asia Hometextile 2026, a special promotion program is launched **for each exhibitor** in order to increase participation effectiveness. In this regard mass mailing, call-centre operation and SNS announcing will be carried out.



## КАЗАХСТАН

Наличие природных богатств и политика государства являются ключом в достижении экономических успехов и процветания Казахстана, это перспективный рынок для экспортеров со всего мира.

**Алматы** — это крупнейший город и важнейший культурный, исторический и финансово-экономический центр не только Казахстана, но и всей Средней Азии.



## KAZAKHSTAN

The availability of natural resources and government policy are the key to achieving economic success and prosperity of Kazakhstan. The promising market for exporters from all over the World.

**Almaty** is the largest city and the most important cultural, historical and financial-economic center not only in Kazakhstan, but in the whole Central Asia.

ОРГАНИЗАТОР | ORGANIZER



Central Asia Trade Exhibitions  
A25C9B3, Казахстан, Алматы,  
Самал-1, 9/2, офис 43

A25C9B3, Kazakhstan, Almaty,  
Samal-1, 9/2, office 43

+7 707 611 81 02,  
info@hometextileexpo.kz

+7 (727) 266 36 80,  
info@centralasiaexpo.kz